
Apenas se dio a conocer la detención de

Jaime Rodríguez Calderón, alias El

Bronco y el dato se hizo viral en redes

sociales.

Tan es así, que se circularon videos en

donde se detalla toda clase de informa-

ción sobre el ex gobernador de Nuevo

León.

Por lo que las vistas en esos videos se

pudieron contabilizar en miles y miles de

''curiosos'', quienes se informaron de esa

forma. 

Y, que al juzgar por lo que se pudo apre-

ciar, se podría interpretar el gran interés

de los ''curiosos'' sobre el tema.

Por lo que si le queda alguna duda sobre

el particular, basta con darle una revisada

a las redes sociales.

Los recortes de agua anunciado por las

autoridades locales, sin lugar a dudas,

será la mejor forma de promover la cul-

tura del ahorro.

Pero es una de las mejores maneras de

evitar que la crisis del agua llegue antes

de tiempo, toda vez que las presas están

casi secas.

Por lo que vale para oreja precisamente

ahora, cuando se confirma el dato y hasta

días de corte de agua en forma programa-

da.

Ante el madruguete en el tarifazo

camionero, legisladores locales cues-

tionaron la pretendida alza.

Por lo que se sumaron voces de quienes

demandaron mejorar el servicio y multi-

plicar sus diversas rutas.

Así que valdrá la pena averiguar cómo

se ponen las cosas y si la oposición del

Congreso tiene peso.

O, si en caso contrario el funcionario

estatal, Hernán Villarreal se sale con la

suya, así de sencillo.

En tanto que, el legislativo en voz de la

diputada Myrna Grimaldo urge tomar

medidas pero en serio para mejorar el ser-

vicio del llamado Vagón Rosa.

Entre ellas, promover acciones con el

titular de Metrorrey, Abraham Vargas, a

fin de crear un vínculo con Fuerza Civil

para el cuidado de las damas.

Los que ya pusieron su granito de arena

ante la sequía en Nuevo León, son los

diputados Roberto Farías y Félix Rocha,

con una iniciativa bien fundamentada.

Y, que tiene que ver con la imple-

mentación del uso agua residual en áreas

verdes, espacios públicos, inmuebles

municipales y hasta en los domicilios.

Por cierto y ya que andamos con el asun-

to de la crisis del agua, toda clase de

comerciantes han aprovechado el dato,

para incrementar el precio de ciertos pro-

ductos.

Tan es así, que muy a pesar de algunos

legisladores que pidieron a la Profeco

mantenerse alertas, tinacos, toneles y

recipientes hasta triplicaron su costo.
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El alcalde, Andrés Mijes, encabezó el reconocimiento a los jóvenes

Reconocen a jóvenes 
de Juventud Proxpol

Como estímulo para que per-

manezcan en su proceso, el

Municipio de Escobedo reconoció

a jóvenes que pertenecen a

Juventud Proxpol, programa que

orienta a jóvenes y fomenta en

ellos los valores, la disciplina y la

buena conducta.

A su vez, en conjunto con

FEMSA, entregó uniformes a

quienes integran este programa de

la Secretaría de Seguridad

Ciudadana e hizo una invitación

para que más chavos se incor-

poren.

El Alcalde de Escobedo destacó

la importancia de Juventud

Proxpol, al considerar que con

esta iniciativa se previenen adic-

ciones y otras malas prácticas

desde la niñez y la adolescencia.

Además, agradeció a FEMSA y

resaltó lo fundamental de trabajar

en equipo con la iniciativa privada

para el desarrollo del Municipio.

En el evento estuvieron pre-

sentes Oscar Rocha y Antonio

Gasca, de FEMSA; Mauro

Morales García, de Mesa

Metrópoli Monterrey; Luis

Enrique Portales Derbez, de

Plexippus, y Hermelindo Lara

Cruz, titular de la Secretaría de

Seguridad Ciudadana de

Escobedo.

Juventud Proxpol es un progra-

ma para menores de 13 a 17 años,

que trabaja en un proceso de for-

mación a través de pláticas y

actividades deportivas o milita-

rizadas, como el acondi-

cionamiento físico, el rapel o las

artes marciales.

Comenzó en 2015 y, desde su

inicio, ha ayudado a más de 3 mil

jóvenes.

Para integrarse o conocer más

del programa, la ciudadanía puede

comunicarse al teléfono de

Prevención Social, el 81 1577

4606. O bien, acudir a las instala-

ciones de la Secretaría de

Seguridad Ciudadana.(CLR)

El Municipio de Juárez firmó un

convenio de colaboración con la

asociación civil Vifac para dar toda

la atención a las mujeres juarenses

que se encuentren en una situación

de vulnerabilidad durante el

embarazo.

En el evento, la directora del

Vifac reconoció a la

Administración de Juárez al

destacar que demuestra con hechos

concretos sus proyectos de atención

a las mujeres.

Tras la firma del convenio de

colaboración, la asociación civil se

comprometió a trabajar en coordi-

nación con el DIF y otras depen-

dencias municipales con el propósi-

to de que las mujeres embarazadas

y en situación de abandono tengan

alojamiento, alimentación, atención

médica y atención psicológica.

“También tendrán capacitación

para que continúen laborando, o si

lo prefieren, instalar un negocio

con lo que aprendan en cursos de

autoempleo”, señaló el Alcalde.

Dijo que el Municipio de Juárez

siempre velará por el bien de las

mujeres, y prueba de ello es la

creación del programa Mujer No

Estás Sola, que lo lleva a cabo

Prevención del Delito y el Instituto

de la Mujer.

“Y ahora, tras la firma del conve-

nio con el Vifac, se van a reforzar

estas acciones poniendo especial

atención en las mujeres

embarazadas que por alguna razón

no tienen a alguien que las apoye”,

concluyó.(IGB)

Firma Juárez convenio con Vifac

Al cumplirse un año del incendio

en la Sierra de Santiago que con-

sumió miles de hectáreas, y en la

víspera de la Semana Santa, el

alcalde David de la Peña hizo un lla-

mado a cuidar el bosque, pues de

repetirse otro y con la crisis de agua

que tenemos no habría manera de

detenerlo.

El Edil dijo que hace un año seis

comunidades fueron destruidas, y

que Nuevo León vivió una de sus

peores tragedias ambientales que

casi acaba con todo el municipio.

Un incendio descontrolado que

amenazó con destruir todo a su

paso.

“Fue por irresponsabilidad de unos

cuantos, y se salió de control. El

incendio hizo que se perdieran más

de 10 mil hectáreas de bosque. Lo

equivalente a 24 mil canchas de fút-

bol, miles de animales muertos,

cientos de miles de árboles quema-

dos”, señaló.

“Y lo peor de todo es que muchísi-

mas personas lo perdieron todo”,

añadió.

El Alcalde dijo que vivieron al

límite por 19 días en los que cientos

de personas se sumaron a combatir

el fuego, miembros de Protección

Civil durmiendo 3 horas diarias.

Llegó ayuda desde militares, hasta

familias que ayudaban a los refugia-

dos.

A un año del incendio forestal más

grave de los últimos tiempos David

de la Peña hizo un llamado a cuidar

los bosques esta Semana Santa.

Pidió no arrojar colillas de cigarro,

no dejar botellas con agua, no uti-

lizar combustibles en el bosque y no

encender fogatas, y en caso de ver

una reportarla.

“Pues ante la crisis del agua, si el

incendio se repite no lo vamos a

parar”, concluyó.(IGB)

Exhorta David de la Peña a cuidar zonas boscosas

Todo sea para evitar incendios

Se atenderàn a las mujeres

El Gobierno de Guadalupe en coordi-

nación con el Estado, llevó a cabo la

segunda Feria del Empleo en la que se

ofertaron más de 4 mil 500 vacantes.

Y como parte de la campaña

Guadalupe por la salud, 50 de estas

vacantes fueron para personal médico y

de enfermería.

En este evento participaron 115

empresas instaladas en Guadalupe,

requiriendo 50 puestos de enfermeras

para completar el personal en el área de

salud de algunas instituciones hospita-

larias.

La Expo Guadalupe aglutinó los

módulos que instalaron las empresas y

comercios que presentaron su oferta

laboral de 10 de la mañana a 3 de la

tarde, período en el que se cumplieron

con las medidas sanitarias.

“Tenemos en la Feria, todo tipo de

empleo, oportunidades para profesion-

istas, las 50 vacantes en el área médica,

porque el sector salud es muy impor-

tante, hay puestos para enfermeras, téc-

nicos en laboratorio, químicos, incluso

médicos”, comunicó la alcaldesa de

Guadalupe.(ATT)

Ofrecen en Guadalupe 4 mil 500 vacantes

Con el objetivo de garantizar el

acceso a la justicia, de forma rápi-

da, profesional y gratuita, el

Municipio de Monterrey signó un

convenio de colaboración con el

Instituto de la Defensoría Pública

de Nuevo León.

Debido a lo anterior, se incorporó

un módulo del Instituto a los

Miércoles de Atención Ciudadana

en la planta baja del Palacio

Municipal, a donde los regiomon-

tanos podrán acudir a solicitar

asesoría jurídica en temas famil-

iares, civiles, mercantiles, penales

y otros.

El Municipio de Monterrey busca

con este acuerdo mantener la aten-

ción directa a la gente y ser más

eficientes en la resolución de sus

necesidades en temas jurídicos.

Se podrán acercar todos los habi-

tantes de la ciudad que requieran

apoyo en algún proceso legal, para

canalizar sus casos a las instancias

correspondientes con el seguimien-

to continuo por parte de la

Dirección de Atención Ciudadana.

Para el Gobierno Municipal,

incluir dependencias ajenas a la

administración a los Miércoles de

Atención Ciudadana reforzará y

ampliará los servicios que se brin-

dan a la comunidad.(CLR)

El objetivo es garantizar el acceso a la justicia de forma rápida

Signa convenio Monterrey  con el
Instituto de la Defensoría Pública de NL

César Garza Villarreal, alcalde de

Apodaca informó que en abril, el

municipio iniciará con el programa

de Vacunación transfronteriza, para

niños de 5 a 12 años de edad con

comorbilidades.

El ejecutivo municipal señaló que

Apodaca será el primer municipio

que accede directamente al progra-

ma, en el que se contempla a este

sector vulnerable de la población y

a sus hermanos.

“A partir de abril, lunes y viernes,

Apodaca oficialmente primer

municipio que vía puente McAllen,

en el Puente Internacional con la

Ciudad de McAllen, vamos allá a

iniciar nuestro programa de vacu-

nación, primero de niños vulnera-

bles”, dijo.

“Ya tenemos todo listo, arran-

camos el primer lunes de abril,

lunes y viernes, vamos a estar lle-

vando 10 camiones, niños vulnera-

bles y sus hermanos, todos los

niños vulnerables de entre 5 y 12

años y sus hermanos”, agregó.

El ejecutivo municipal manifestó

que como parte de la primera etapa

se contempla vacunar a 6 mil niños

en condición vulnerable, al con-

cluir con ellos se pasarán a las

escuelas, con la finalidad de cubrir

a los niños de 5 a 12 años.

“Vamos a llevarlos a vacunar a

McAllen, les vamos a explicar

cómo se va a hacer esto a través de

los registros y del Sistema DIF,

para que todos los niños que tengan

comorbilidades y sus hermanos

sean los primeros en vacunarse”,

comentó.

“Tenemos en una etapa inicial 6

mil niños en esta condición y ter-

minando con ellos, ahora si nos

vamos por escuelas, pero primero

vamos a vacunar a los niños más

vulnerables”, añadió.(ATT)

Iniciará Apodaca en abril la
Vacunación Transfronteriza

César Garza Villarreal


